

Dr. Luis Alberto Pérez Amezcuca

Miembro del SNII Nivel I

FORMACIÓN ACADÉMICA

Doctor en Humanidades con orientación en Teoría Literaria

Universidad Autónoma Metropolitana

Maestro en Estudios de Literatura Mexicana

Universidad de Guadalajara

Licenciado en Letras Hispánicas

Universidad de Guadalajara

LÍNEAS DE GENERACIÓN Y APLICACIÓN DEL CONOCIMIENTO (LGAC)

1. Mitocrítica (literatura comparada)
2. Literatura mexicana
3. Literacidad académica

CUERPO ACADÉMICO (CA)

UDG-CA-740 Lenguaje, literatura y literacidad

PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN VIGENTES

El imaginario apocalíptico latinoamericano de la enfermedad: una perspectiva mitocrítica



Profesor investigador en el Centro Universitario del Sur de la Universidad de Guadalajara.

Ha publicado capítulos de libros y artículos científicos, es autor de dos libros. Ha sido profesor invitado en la Universidad de Castilla-La Mancha (España); en la Universidad Comenius de Bratislava (Eslovaquia); y en la Universidad de Sofía (Bulgaria) en el marco del programa Erasmus+. Responsable de "Mundos ideales".

Imparte clases en el PE de Letras Hispánicas.

CONTACTO

✉ perez.amezcua@cusur.udg.mx

UBICACIÓN

Edificio V, planta alta. Primera oficina a la izquierda

PRODUCTIVIDAD CIENTÍFICA



 [0000-0002-8336-7128](https://orcid.org/0000-0002-8336-7128)

